

La Tercera 14. nov. 1986.

Por rescate en "caso Cruzat"

El ministro Mery interroga a lugarteniente de Larenas

Ernesto Zamorano Díaz, lugarteniente de Fernando Antonio Larenas Seguel, copartícipe en rescate de su jefe y secuestro del menor Cruzat, está sometido a intenso interrogatorio desarrollado por Sergio Mery Bravo, magistrado designado ministro en visita por la Corte de Apelaciones, Santiago.

Fernando Antonio Larenas Seguel fue cabecilla del secuestro. Como hombre de confianza del extremismo tuvo por misión ocultar el dinero del rescate: 50 millones de pesos. El 20 de octubre de 1984 fue herido a bala en el cráneo, durante un enfrentamiento con fuerzas de seguridad.

Se le internó en el Hospital Barros Luco. Posteriormente se le trasladó a una casa de reposo en Gran Avenida. El 1° de junio de 1985 fue rescatado de ese recinto por un comando extremista. Sus integrantes balearon y asesinaron al gendarme Héctor Valenzuela Cea y dejaron herido a Luis Alberto Jara.

El grupo habría actuado a las órdenes de Ernesto Zamorano Díaz.

Por la comisión de otros delitos, Zamorano estaba detenido (oculto) en la cárcel de Los Angeles. Fue traído a Santiago a disposición del Ministro Sergio Mery. El miércoles y el jueves, últimos, lo ha interrogado en el recinto del destacamento de Gendarmería del Palacio de los Tribunales de Justicia. En sus desplazamientos entre la Penitenciaría y el recinto de interrogatorio viaja con doble vigilancia armada.

En su calidad de lugarteniente de Fernando Larenas Seguel podría ser el único al tanto del escondite del rescate pagado por el menor Cruzat. Podría revelar, además, la vía utilizada para sacar del país a Larenas y su cónyuge, Mónica Alvarez Noziglia.